

27. Juni 2012
AUF EINEN BLICK

Viele Besucher im Mathildenhof

NIERSTEIN (red). Die Stiftung Mathildenhof hat zum ersten Mal an der Veranstaltung „Offene Gärten und Höfe in Rheinhessen“ teilgenommen. Dabei verbuchte die Anlage so gleich eine große Resonanz: Rund 350 Besucher kamen und zahlten den symbolischen Eintritt von einem Euro, von dem ein Teil an die IG Gartenführer Rheinhessen abgeführt wird.

Trotz Baustelle zeigten sich

die Besucher von dem schon Geschaffenen beeindruckt. Carsten Ahr, Vorsitzender der Stiftung, betont: „Rund 90 Prozent der Besucher kamen nicht aus Nierstein, sondern aus Mainz, Wiesbaden, Frankfurt und Rheinhessen. Das bestätigt den hohen touristischen Anreiz, den historische Gärten entfalten können.“

Der Garten ist in diesem Sommer übrigens jeden Sonntag von 11 bis 17 Uhr geöffnet.